

Éditorial

Autor(en): **Gasser, Stefan**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Obstetrica : das Hebammenfachmagazin = Obstetrica : la revue spécialisée des sages-femmes**

Band (Jahr): **119 (2021)**

Heft 6

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Chère lectrice, cher lecteur

«Les incertitudes liées à la naissance constituent la préoccupation majeure de tous les parents de bébés multiples, représentant un immense défi et du stress.»



Stefan Gasser,

père de triplés âgés de 6 ans (deux garçons et une fille), vit avec sa famille à Pfungen. Il préside l'Association suisse de parents de multiples (*Schweizerischer Mehrlingsverein*), www.mehrlingsverein.ch (en allemand).

Tous les parents d'enfants multiples (jumeaux, triplés et plus) se souviennent avec précision du moment magique où les premières échographies révèlent une grossesse multiple. D'une seconde à l'autre, tout est chamboulé! Passé le premier effet de surprise, les sentiments de joie et de crainte se mêlent et de nombreuses questions surgissent. Les mois précédant la naissance sont marqués par les problèmes d'organisation, les décisions à prendre et les nombreuses discussions avec des proches ou des spécialistes. Des paroles rassurantes alternent avec l'évocation de risques, voire parfois de recommandations de fœticide ciblé. Les incertitudes liées à la naissance constituent la préoccupation majeure de tous les parents de bébés multiples, représentant un immense défi et du stress.

De quoi les parents ont-ils dès lors besoin? Avant tout, d'un bon réseau et d'aide extérieure. L'Association suisse de parents de multiples (*Schweizerischer Mehrlingsverein*) offre une plateforme d'échanges avec des familles dans une situation similaire (à partir de triplés) en organisant des rencontres, en proposant des conseils et des astuces pour le quotidien souvent exigeant des familles et en collectant des contacts qu'elle transmet aux parents, si nécessaire.

En ma qualité de président de l'Association suisse de parents de multiples, je saisis l'occasion de vous adresser mes chaleureux remerciements, tout comme ceux de nos membres. Car c'est aussi grâce à vous, les sages-femmes, qu'un grand nombre de grossesses multiples ont une issue heureuse, malgré les risques élevés. Vous veillez à ce que ces grossesses se maintiennent le plus longtemps possible et se déroulent en toute sécurité. Et même si de nombreuses naissances multiples sont prématurées, vous dispensez toujours des soins professionnels et affectueux à la mère et aux bébés.

Peut-être côtoyez-vous des parents d'enfants multiples qui souhaiteraient adhérer à notre association? Dans tous les cas, je me réjouis de collaborer avec vous!

Cordialement,

Stefan Gasser